



Video Terkait

- Video thumbnails and titles related to pharmaceutical machinery like 'Mesin pembotolan kri...', 'Serbuk kering otomatis untuk...', 'Sistem transfer bubuk dari...', 'Peralatan otomatis untuk...', 'Peralatan untuk...'.

Kerucut rotasi otomatis untuk mencampur bubuk di pabrik farmasi
1,405 ribu tampilan · 15.09.2020
1.207K 10 Screenshot

Kemasan Farmasi
294 Video

Kerucut rotasi otomatis untuk mencampur bubuk di pabrik farmasi Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul, gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.
Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.
CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsubulsky

Jenis peralatan proses farmasi Lyophilizer. Digunakan untuk produksi dehidrasi dan pengeringan makanan, produk farmasi dan biologi. Kelembaban dalam ruang hampa mengembun dan membeku. Ada model laboratorium untuk penelitian dan instalasi industri. Perusahaan farmasi dari Republik Palau.
Pengisian cairan merupakan istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Ini digunakan oleh spesialis yang berkaitan dengan pengemasan cairan terukur dalam berbagai wadah plastik dan kaca.
Jenis pompa farmasi untuk peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mengontrol suplai bahan cair dalam pembuatan obat. Pompa dapat bekerja dengan cairan dan pasta kental, gel, salep.
Katalog peralatan Semua informasi teknis tentang peralatan farmasi disajikan dalam katalog elektronik di mana pembeli dapat menemukan foto, video kerja, biaya dan kondisi pengiriman. Katalog mensistematisasikan jalur otomatis dan mesin individu ke dalam kelompok menggunakan judul tematik. Perusahaan farmasi dari United Republic of Tanzania.
Jenis mesin pengkodean peralatan penandaan farmasi. Digunakan untuk mencetak dan informasi mekanis tentang tanggal rilis dan tanggal kedaluwarsa pada kemasan barang farmasi.
Perusahaan farmasi dari Republik Tajikistan.
Jenis bahan kemasan film PVC untuk peralatan blister farmasi. Digunakan dalam pembentukan lecet untuk produk farmasi dan obat-obatan. Plastik tidak berwarna, transparan, polimer vinil klorida termoplastik.
Baja tahan karat adalah istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi. Kelas baja khusus, tempat sebagian besar peralatan untuk industri farmasi dibuat. Merek terkenal dari baja tahan karat - baja AISI 304, AISI 316.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengering Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin inspeksi untuk kemasan lecet dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Armenia #Kamerun #Murah #Kroasia #Denmark #Haiti #Latvia #Selandia Baru #Sekarang #Promosi #Membeli #Menilai #Rumania #Penjualan #Penjual #persediaan #Swiss #UEA #Grosir



Produk

- Keringkan beku 19 video
Kehidupan rak 32 video

SBLM Kecepatan tinggi mengisi dan menutup botol penisilin dengan tutup karet dan tutup aluminium
Kemasan Farmasi · 15.09.2020

Pabrik otomatis untuk produksi fraksi bubuk halus untuk penggunaan farmasi dan makanan
Kemasan Farmasi · 15.09.2020

Lebih banyak tautan

- Kemasan produksi untuk peralatan tablet
Menuangkan botol solusi vo
Getarkan saringan untuk mengayak
Harga mesin dragee
Gelatin untuk kapsul agar-agar lembut
Mesin versi tablet mesin rotary
Pengeemasan industri sistem vakum otomatis mesin
Sediaan serbuk hingga olahan
Labeler semi otomatis terbaik
Sertifikat suplemen makanan pada kemasannya
Memberi label pada mesin untuk botol timah
Bubuk kemasan pada produksi
Bentuk produksi untuk lepuh
Kemasan karton produksi
Homogenizer akan saya beli

Anda mungkin juga menyukai ini

- Peralatan otomatis untuk menambahkan gel silikon ke dalam kantong botol plastik dalam...
Peralatan otomatis untuk pengemasan berbagai produk farmasi
Mesin pengemas otomatis untuk mengemas lepuh dengan pil dalam kantong plastik

Tinggalkan kami komentar

Form for leaving a comment with fields for Name, Email, and Comment, and a 'Post Comment' button.

PHARMA VIDEO

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains details about the company, product categories, direct links, and recent videos.

© 2021 Video peralatan farmasi oleh Manajer farmasi. Hak cipta dilindungi Undang-undang.